



DISEÑO CAMINA CONMIGO

JAIME HAYÓN DA SUS PRIMEROS PASOS EN LA MODA CON UNA COLECCIÓN DE ZAPATOS PARA CAMPER

El Midas español del diseño industrial sigue conquistando posiciones a paso de gigante. Al muy internacional Jaime Hayón (Madrid, 1974) sólo le faltaba meter mano en la moda —su impresionante currículum va de los toys a los muebles, pasando por porcelanas, lámparas, libros y hasta cuartos de baño— para completar ese círculo creativo con el que ha traspasado la frontera entre arte y diseño. Constantes de toda su obra, la fusión de estilos, las formas suaves y orgánicas y la mezcla de materiales tenían que hacerse notar, claro, en la minicolección de zapatos que ha ideado en su nueva colaboración con Camper, tras intervenir el espacio de varias tiendas de la marca. «Quería buscar una horma que estilizase el pie, como la de los zapatos de claqué. Siempre me ha gustado el carácter de los zapatos de baile», explica. Tan deportivos como elegantes, con detalles sorprendentes (el interior de hilo, el tacto de los cordones) y gritando de color (rojo, azul y verde, amén de blanco y negro) inauguran, además, la línea Together de la casa mallorquina, en edición limitada y, de momento, sólo en versión masculina. A partir del 15 de febrero, encuentre la horma de su zapato en tiendas Camper y multimarca seleccionadas por 160 €. R.R.



EXPRESIÓN PERSONAL. BLANCOS EN LA MANO, VERDES EN LOS PIES, HAYÓN TIENE CLARA LA MISIÓN DE SU CALZADO: «SI PARA MÍ LAS GAFAS SON IMPORTANTES PARA CREAR LA PERSONALIDAD, PIENSO QUE LOS ZAPATOS TAMBIÉN DEBERÍAN SERLO».

